

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa karena Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Pengaruh Pemberian Pupuk Kandang Ayam Terhadap Pertumbuhan Dan Hasil Tanaman Kacang Panjang (*Vigna cylindrica* L.)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si., Bapak Ir. Herkules, M.S., dan Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih yang mendalam kepada keluarga penulis yang sangat dicintai yaitu Ayahanda Drs. Safri Djamin Apt., M.Pd. dan Ibunda Agustina Lestari, yang selalu memberi dukungan serta doa yang tak pernah putus, memberikan motivasi dan pengorbanan baik dari segi moril dan materi kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih yang mendalam kepada my brother Coki Adinata, S.Ak. dan my sister Anita Anggraini, S.Tr. Par. yang telah memberikan doa serta dukungan kepada penulis. Serta Kakek dan Nenek yang selalu memberikan doa serta dukungan yang tak pernah putus.

Terimakasih juga kepada my bestie Adila Mawaddah, dan Zuniasti Zai yang selalu ada dan memberikan semangat kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Termakasih juga kepada seluruh keluarga serta sahabat yang telah membantu dan memberi dukungan kepada penulis. Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan di kelas Biologi B 2017 yang telah menemani penulis semasa perkuliahan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis tetap mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 05 Januari 2022

Penulis,

Mega Novia

NIM. 4173520023

THE
Character Building
UNIVERSITY